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PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU
Secretaria de Esportes e Promoção 

de Qualidade de Vida

Botucatu, 17 de outubro de 2023.

Exmo. Sr. 

Antônio Carlos Vaz de Almeida

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP.

Geraldo Pupo da Silveira, Secretário Municipal
de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida, vêm, perante Vossa Excelência, em atenção ao
respeitável Requerimento nº 618, aprovado em Sessão Ordinária de 09/10/2023, da lavra do
Excelentíssimo Senhor Silvio (Republicanos), por meio do qual solicita, nos termos da Lei
Orgânica do Município, realizar estudos a fim de produzir um projeto que permita a prática do
tênis de mesa ou pingue-pongue no auxílio do tratamento da doença de Parkinson.

Recebo com muito respeito a indicação do nobre vereador  e informo que temos no
chamamento  público  essa  modalidade  esportiva  em  vários  dias  da  semana  e  horários
diferentes. Podemos estudar a possibilidade de reservar um ou dois horários para o auxílio do
tratamento da doença de Parkinson.

Sem mais, aproveitamos o ensejo  para  renovar  nossos  votos  de  elevada  estima  e  

distinta consideração.

                               Atenciosamente,

                          

                   

 


